



**Press Release Gugus Tugas COVID-19 Kota Batam**  
**Tentang Warga Batam Terkonfirmasi Positif COVID-19, No. 31031 - 31032**  
**Hasil Temuan Kasus Baru & Hasil Tracing**  
**Batam, 23 Juli 2022, Pukul. 09.00 WIB**

Pada hari ini Sabtu, 23 Juli 2022 kami sampaikan rilis terbaru *kasus terkonfirmasi positif COVID-19 Kota Batam*. Data ini merupakan hasil pemeriksaan swab oleh *Tim Analis Laboratorium BTKL PP Dan Analis Laboratorium RSKI Covid-19 Galang* berdasarkan hasil **Temuan Kasus Baru Dan Hasil Tracing**. Dengan ini kami sampaikan uraian jumlah orang yang terpapar dari temuan kasus baru ini **sebanyak 2 (dua) orang Warga Kota Batam Terkonfirmasi Positif**.

No.	Nomor Kasus	Nama Inisial	NIK	JK	Umur	Pekerjaan	Alamat	Kelurahan	Kecamatan	Instansi Pelapor	Klasifikasi	Dirawat	Status Vaksinasi
1	31031	An. GD	2171071306170004	L	5	Tidak Berkerja	Kawasan Perumahan Palm Spring	Taman Balo	Batam Kota	Puskesmas Balo Permai	Konfirmasi Bergejala Baru	RS Awal Bros	Belum Di Vaksin
2	31032	Ny. YH	2171064412820004	P	40	Guru	Kawasan Balo Garden	Batu Selicin	Lubuk Baja	Puskesmas Lubuk Baja	Konfirmasi Bergejala Baru	Isolasi Mandiri	Booster

Dengan demikian pada hari ini dapat kami sampaikan bahwa dari hasil penyelidikan epidemiologi yang terus dilakukan oleh Tim Surveilans Gugus Tugas Penanganan Covid-19 Kota Batam terhadap seluruh cluster dapat disimpulkan *sementara bahwa saat ternyata terlihat kembali adanya kenaikan jumlah kasus baru sehubungan adanya penurunan tingkat kedisiplinan masyarakat dalam penerapan protokol kesehatan diberbagai aktifitas sehari-hari , sehingga hal ini nantinya memungkinkan terjadi pertumbuhan kembali kasus Covid-19 yang berkaitan dengan berbagai cluster tersebut ataupun kasus baru yang terjadi baik dari transmisi lokal maupun import*.

Selanjutnya juga kami ingatkan dan himbau kembali *guna kemaslahatan bersama masyarakat Kota Batam agar tetap mengikuti anjuran Pemerintah, menjaga jarak, senantiasa mencuci tangan dengan sabun dan air mengalir, tetap di rumah saja dan jika terpaksa harus keluar rumah gunakan masker serta selalu menjaga kesehatan dengan makan makanan seimbang dan berolahraga secara teratur dan istirahat yang cukup*.

Demikian disampaikan untuk menjadi maklum.

**GUGUS TUGAS COVID-19 KOTA BATAM**

**Ketua Bidang  
Kesehatan  
Dto**

**Dr. Didi Kusmarjadi, SpOG**